

ABSTRAK

Elviyanto, NIM 3102121003. Dampak Operasional Pembukaan PT Sago Nauli Perkebunan Kelapa Sawit Terhadap Kehidupan Sosial Ekonomi Masyarakat Desa Sinunukan II di Kecamatan Sinunukan (1997-2013) Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 1997-2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1. Untuk mengetahui latar belakang pembukaan PT Sago Nauli Perkebunan kelapa sawit didesa Sinunukan. 2. Untuk mengetahui kehidupan masyarakat Didesa Sinunukan sebelum pembukaan PT Perkebunan kelapa sawit Sago Nauli. 3. Untuk mengetahui dampak operasional pembukaan PT Sago Nauli perkebunan kelapa sawit tersebut terhadap mata pencaharian sosial ekonomi. Penelitian ini menggunakan metode Field Research (penelitian lapangan). populasi dalam penelitian ini adalah 2 Desa dan 2 Kelurahan yang mengalami perubahan lahan. Sampel yang di tentukan dalam penelitian ini 133 KK dengan cara mengambil sampel dengan acak proporsional. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan teknik dokumentasi, angket dan Wawancara. Teknik Analisis data yang digunakan dengan menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) pembukaan perkebunan kelapa sawit di wilayah penelitian terdiri . perkembangan opsional pembukaan perkebunan kelapa sawit PT Sago Nauli laju perkembangan serta penyebaran letak dan lokasi dari lahan hutan. Dimana perubahan luas yaitu seluas 5-10 Ha terdapat di desa Sinunukan 1, perkembangan perkebunan sangat merata. desa yang paliung banyak terjadi perkembangan perkebunan kelapa sawit yaitu kelurahan Sinunukan II seluas ± 20.000 Ha. 2) perkembangan ini membawa dampak positif terhadap jumlah penduduk, jenis pekerjaan (mata pencaharian) dan pendapatan. dimana jumlah penduduk pendatang di Desa Sinunukan II sebanyak 280 jiwa, pada tahun 2002. sebelum ada perkebunan kelapa sawit masyarakat banyak bekerja sebagai petani dan yang bekerja sebagai wiraswasta. Namun, setelah adanya Operasional Pembukaan Perkebunan Kelapa Sawit PT Sago Nauli Mayoritas pekerjaan masyarakat berubah dari yang bekerja sebagai petani berubah menjadi karyawan/buruh. setelah adanya perkembangan PT Sago Nauli pendapatan masyarakat didaerah penelitian mengalami peningkatan.